

## Lettre de Maurice Drapier à Émile Zola du 14 janvier 1898

Auteur(s) : **Drapier, Maurice**

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Les mots clés

[Dreyfus](#), [Félicitations](#), [noble](#), [révision](#)

### Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

### Citer cette page

Drapier, Maurice, Lettre de Maurice Drapier à Émile Zola du 14 janvier 1898,  
[1898\\_01\\_14](#)

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Consulté le 09/01/2026 sur la plate-forme EMAN :  
<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/329>

### Présentation

Genre Correspondance  
Date d'envoi [1898\\_01\\_14](#)  
Adresse Silly

### Description & Analyse

Description Lettre de félicitation à la suite de la publication de J'Accuse.  
Notes non

# Information générales

Langue [Français](#)

CoteBEL 1898\_01\_14-04

Éléments codicologiques Photocopie de la lettre originale manuscrite, sans enveloppe, une page

Source Centre d'étude sur Zola et le naturalisme

## Informations éditoriales

Éditeur de la fiche Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).  
Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s) Pottier, Jean-Michel

Notice créée par [Richard Walter](#) Notice créée le 12/09/2017 Dernière modification le 21/08/2020

---

A.A.O. 1.98

Silly (Belgique), le 14<sup>e</sup> Janvier, 1898

Monsieur,

C'est avec tout ému par la lecture de votre lettre (j'espérais aujurd'hui pour tous nos compatriotes belges) que vous avez écrit à Monsieur le Prince, que je viens, comme d'ailleurs soit le faire tout honneur au Prince, vous addresser toutes mes félicitations.

Bien noble tâche que celle que vous vous êtes imposée, mais aussi combien ardente.

Cependant, permettez-moi de vous poser une question (bien indiscrète peut-être)

Savez-vous pour qui arrivé au bout vite lequel vous luttez avec tant de tenacité ? Savez-vous que vous obtiendrez la révision de ce malheureux procès Dreyfus.

J'espère que vous ferez tout bien pour l'arrêter et en attendez, désespérément, l'assassin avec un bon sentiment d'espérance et les vœux que je forme pour votre réussite.

Maurice Barrès

